
FDP Offenbach

„KEIN PLATZ FÜR RADIKALE KRÄFTE IN OFFENBACH“

19.06.2012

Auf Anregung der FDP wird sich die Offenbacher Stadtverordnetenversammlung in dieser Sitzungsrounde mit dem Thema „Salafisten“ beschäftigen. Hierzu liegt nun ein überparteilicher Antrag von SPD, B90/Grüne, FDP, Linke, FW, Piraten und FNO vor, der deutlich macht, dass sich die Offenbacher Stadtpolitik offensiv gegen radikale Kräfte wendet, die Religion für politische Zwecke missbrauchen. „Wir wollen ein weltoffenes und tolerantes Stadtklima“, so der FDP-Stadtverordnete Dominik Schwagereit. Gerade in einer Stadt wie Offenbach sei ein respektvoller Umgang unverzichtbar, bei dem die demokratischen Grundwerte gleichsam aber von allen zu akzeptieren sind, so Schwagereit weiter.